

# Arrancó juicio contra sospechoso de matar y enterrar a mujer

## Agresiones terminaron en crimen



Provincia: **Cartago**  
Población: **14.971 hab.**  
Extensión: **2.39 kms2**

Central

### ADRIANA SOLÍS Y JORGE CALDERÓN

Periodista y corresponsal GN

**Doña María** Inés Calderón, mamá de Ana Yancy Acuña, mujer asesinada y enterrada al parecer por el propio esposo, fue la primera en declarar ayer en el inicio del juicio contra el sospechoso en los Tribunales de Cartago.

Segura de sus palabras, doña María dijo que al darse cuenta de que la pareja tenía problemas trató de ayudarla con apoyo espiritual; sin embargo, la relación terminó de la peor manera.

Su hija fue encontrada sin vida el 11 de febrero del 2009 en una finca del barrio Los Ángeles, en Pacayas de Alvarado. Había sido reportada desaparecida desde el 9 de diciembre del 2008.

Una pareja que había llegado a vivir a una casa cercana fue la que localizó el cuerpo cuando un perro empezó a ladrar.

La víctima fue identificada porque tenía el celular guindando en el pecho.

**Guardó silencio.** Mientras tanto el sospechoso, de apellido Astúa y 42 años, no quiso declarar.

“No sé leer ni escribir. No sé



Doña María Inés llegó en compañía de tres hijas. JORGE CALDERÓN GN



El sospechoso prefirió no declarar. JORGE CALDERÓN GN

cuántos años tengo y solo sé que me dicen Chambero en El Cairo de Siquirres, soy vaquero, tengo tres hijos y soy soltero. Declararé sobre los hechos una vez que los testigos que están en mi contra declaren”, dijo el hombre.

La segunda en declarar fue Lizbeth Acuña, hermana de la fallecida. Ella les contó a los jueces sobre las amenazas y agresiones que vivió su hermana.

El juicio sigue hoy.

### CREO QUE...



**MARÍA INÉS CALDERÓN**  
MAMÁ

JORGE CALDERÓN GN

“Tengo fe en la justicia costarricense de que esto acabe aquí aunque no me devuelva la vida de mi hija”.



**LIZBETH ACUÑA**  
HERMANA

“Las mujeres deben denunciar a tiempo para que no mueran como le pasó a mi hermana”.



**FLOR ASTÚA**  
HNA. ACUSADO

“No sabemos si él es culpable. Siempre lo visitamos en la cárcel La Leticia, en Siquirres”.